

'Aloja' turismo regio auge (Reforma 27/11/15)

'Aloja' turismo regio auge (Reforma 27/11/15) Por Silvia Olvera Monterrey México (27 noviembre 2015).- El sector turismo en Nuevo León está viviendo un auge, por lo que este año espera un récord en sus ingresos, según la Corporación para el Desarrollo Turístico (Codetur). A octubre, la Entidad captó 9 mil 107 millones de pesos, un 23 por ciento más que en el mismo periodo del 2014, que fue considerado un año récord. Y en el presente año se podría repetir la historia, ya que de acuerdo con Miguel Ángel Cantú González, titular de la Codetur, prevén cerrar con ingresos de entre un 15 a un 20 por ciento arriba de los 9 mil 200 millones de pesos del año pasado. El funcionario explicó que buscan continuar con esa tendencia en el 2016, y para ello ya trabajan en una estrategia que se enfocará en temas de capacitación, promoción e imagen, e infraestructura. Al término de la primera reunión del Comité Técnico del Fideicomiso de Turismo de Nuevo León, a donde acudieron representantes del Gobierno y de la iniciativa privada, Cantú González reveló que próximamente darán a conocer ese plan. Guillermo Terán, presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles del Estado, quien asistió al evento, refirió que este año es el mejor de los últimos 15, al registrar niveles del 68 por ciento de ocupación hotelera, y esperan seguir con la misma tendencia. Servando Garza Muñoz, director adjunto de la Oficina de Convenciones y Visitantes, afirmó que este auge se debe a un creciente turismo de negocios por la expansión manufacturera, y a que la Entidad está mejor posicionada en convenciones. "Por ejemplo, en el caso del turismo de reuniones, esperamos cerrar con 220 eventos que generarán una derrama de más de 4 mil millones de pesos, lo que significará más del 5 por ciento del crecimiento del 2014, que también fue muy bueno. "El 2016 va a ser muy bueno también. Hay varios hoteles en construcción con cerca de mil cuartos, que se sumarán a los 14 mil que ya tenemos, y esto aumenta la oferta; también tenemos la apertura del Pabellón M y la ampliación de Cintermex, y esto nos ayuda a competir por los grandes eventos". Fernando Turner, Secretario de Desarrollo Económico, atribuyó el mejor posicionamiento del turismo no sólo a la oferta de infraestructura, sino también a la calidad de los servicios y a una mejora de la percepción de la seguridad. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo